

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT dan RasulAllah karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis diberikan kemudahan, kelancaran dalam menyelesaikan Tugas yang berjudul **ANALISIS PENGGUNAAN GRAB BIKE ELECTRIC DALAM MEWUJUDKAN SMART CITY DIMENSI SMART ENERGY DI KOTA BANDUNG**. Tujuan dari penelitian ini untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Selama melakukan penelitian penulis mendapat semangat, dukungan dan doa tiada henti-hentinya. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Yuhana Astuti, S.Si., S.E., M.T., M.Agr., Ph.D. selaku Pembimbing I, karena dengan sabar membimbing, meluangkan waktu, memberikan arahan, dan memberikan saran untuk memastikan penelitian ini tersusun dengan sebagaimana mestinya.
2. Bapak Dr. Deden Syarif Hidayatulloh, S.Ag., M.Pd.I. selaku Pembimbing II, karena telah memberikan tenaga, memberikan pikiran, memberikan motivasi, memberikan pengarahan, meluangkan waktu dan memberikan untuk memastikan penelitian ini tersusun dengan sebagaimana mestinya
3. Orang tua, kakak, dan keluarga yang selalu memberikan dukungan, doa, semangat tiada henti-hentinya, dan materil kepada penulis.
4. Sahabat-sahabat saya yang selalu ada suka duka kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Telkom University antara lain: Fadiah Nadhila, Chusnul Khotimah, Edwina Khaerunisa, Caroline, Fatimatuz Zahra, Syadza Muthi Nabila, M. Alfi Twoanda, dan M. Farhansyah Mondari.

5. Semua pihak-pihak yang telah membantu dan memberikan dukukungan yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Harapan penulis dengan disusunnya tugas ini semoga dapat memberikan kontribusi terhadap perkembangan ilmu pengetahuan khusus pada bidang manajemen bisnis telekomunikasi dan informatika.

Demikian penulis sampaikan rasa syukur dan ucapan terimakasih. Penulis memohon maaf atas ketidaksempurnaan dalam pengerjaan tugas ini. Penulis sangat berharap mendapatkan kritik dan saran yang bersifat memebangun demi kesempurnaaan tugas-tugas selanjutnya.